

# Senadores y diputados de la Región del Biobío reaccionaron a la Cuenta Pública presidencial Parlamentarios lamentan falta de planes concretos de seguridad para la región

Mientras que el oficialismo rescató las medidas anunciadas para la zona, la oposición demostró su incomprensión al anuncio de los proyectos de la ley de aborto y eutanasia, dificultando llegar a acuerdos.



**Gastón Saavedra**  
 Diputado del Partido Socialista

(El Presidente) puso los énfasis necesarios sobre la Seguridad Pública, en aumentar la dotación, mejorar las condiciones de trabajo de las policías y de sus ingresos (...) Se avanza en lo económica, la política pública permite el plan de contención del IPC, si uno lo compara con años anteriores de verdad se ha cumplido la meta (...) Para nuestra región creo que hay proyectos bastante interesantes, un plan continuo de construcción naval que permitiría a Asmar tener certezas y generar empleos de calidad; lo mismo con Huachipato, donde hizo una defensa de generar una cancha pareja para la competencia y el desafío de crear proyectos para tener aceros verdes"



**Enrique Van Rysselberghe**  
 Senador de la Unidad Demócrata Independiente

En esta tercera cuenta pública, el Presidente Boric quedó en deuda respecto a las grandes preocupaciones de la ciudadanía, como lo son la seguridad y la reactivación económica, en donde no existieron anuncios concretos para mejorar el pésimo escenario que hoy viven los chilenos. Por otro lado, me parece una nueva contradicción del Presidente, el hacer un discurso centrado en la necesidad de la unidad del país para enfrentar los actuales desafíos y plantear en paralelo un tema como el aborto o el de la eutanasia, que dividen profundamente, no solo a la clase política, sino que a toda la sociedad chilena.



**Flor Weisse**  
 Diputada Unión Demócrata Independiente

Teníamos la esperanza de oír programas y anuncios contundentes para la región del Biobío, que ha estado afectada en temas de seguridad, desarrollo productivo, empleo, narcotráfico y crimen organizado. Lamentablemente nada de eso se dijo, fue un relato carente de temas sociales. Necesitamos ley de sala cuna, plan Calle Sin Violencia para Lota, combate de narcotráfico y crimen organizado para la Provincia de Arauco y estrategia antidelictual para Los Ángeles (...) El debate del aborto legal ya lo tuvimos, en los dos intentos de modificación constitucional no prosperó. Lo que puedo destacar son los anuncios medioambientales, de hidrógeno verde, energías renovables y pagos de pensión alimenticia"



**Félix González**  
 Diputado Partido Ecologista

Necesitamos una reforma tributaria, es bueno que el presidente persevere en esto; se perdió por dos votos y creemos que en esta oportunidad podremos aprobarla. En cuanto a la región del Biobío ha habido anuncios interesantes, por ejemplo, el anuncio del tren de Chillán a Concepción (...), hay ciertas inversiones que se tienen que hacer en infraestructura en nuestra región que en esta Cuenta Pública y en la del MOP vimos que tienen el programa y dinero asignado y esperamos que se vayan concretando. En materia ambiental echamos de menos medidas más reales y concretas; solo hubo un anuncio de fortalecer el Ministerio de Medioambiente, esperamos mucho más de este gobierno en materia ecológica, agua y alimentos"



**Francesca Muñoz**  
 Diputada del Partido Social Cristiano

Nos retiramos de la sala porque encontramos inaceptable el anuncio del Presidente de procurar impulsar este proyecto de aborto libre (...) y se aleja totalmente de las prioridades de la ciudadanía. Tenemos el tema de seguridad, donde hay que seguir avanzando en la agenda, ya que los avances alcanzados han sido posible con los votos de la oposición; están las listas de espera; y que decir con la realidad que estamos viviendo en infancia. Tenemos una crisis educacional, tanto dentro como fuera de los establecimientos educacionales por la violencia que hay. Una crisis con la explotación sexual infantil, la crisis migratoria, donde se está utilizando a menores de edad como pasaporte humano para ingresar al país"



**Marlene Pérez**  
 Diputada Independiente

Me preocupa ver la cero auto crítica de parte del gobierno, creo que se dedicó a hacerle gestos a su sector, anunció proyectos muy polémicos como es el aborto libre, que evidentemente divide a la cámara de diputados y lo que él necesita es llegar a acuerdos para avanzar en materias tan importantes y relevantes. Creo que las prioridades del gobierno han quedado claras hoy. Me preocupa que tenemos problemas de conectividad, transporte, viviendas y si bien habló de forma muy general, no dijo nada concreto para nuestra región. Sobre los temas sociales que yo he levantado en la Cámara de Diputados, él no anunció nada distinto al año pasado"



**Sergio Bobadilla**  
 Diputado de la Unión Demócrata Independiente

No voy a decir que el presidente miente, pero falta a la verdad cuando dice que se crearon 500 mil nuevos empleos, eso no es efectivo (...) Yo me retiré por donde entré porque no comparto que el presidente anuncie este tipo de medidas que en definitiva, apuntan para dejar contentos a sus incondicionales. En cambio no dice nada sobre las largas listas de espera, de los graves problemas que tenemos en la economía porque no hay trabajo, no hay inversión, porque este gobierno genera solo incertezas (...) Creo que no es una falta de respeto (retirarse la Cuenta Pública), sino que también es una señal de protesta frente a lo que el presidente ha anunciado al país"



**María Candelaria Acevedo**  
 Diputada del Partido Comunista

Hemos visto una Cuenta Pública sólida, donde los avances sociales son múltiples, pero también debemos reconocer que queda trabajo por delante (...) En relación al Plan de Emergencia Habitacional, en donde serán miles las familias beneficiada, plan que va a un excelente ritmo y que en Biobío permitió elevar la meta de soluciones habitacionales (...) Me pareció muy importante lo que señaló en cuanto a posicionar a Asmar como una empresa líder para el país, y en ese sentido llamaría a reevaluar la construcción del tercer dique en Talcahuano. También en forma muy particular debo destacar los avances en materia de Derechos Humanos"



**Eric Aedo**  
 Diputado de la Democracia Cristiana

Creo que fue una cuenta pública contradictoria, una invitación al diálogo y al mismo tiempo le arroja a la Democracia Cristiana una molotov en la cara al presidente Boric. No se entiende que este gobierno, que tiene minoría en la Cámara de Diputados y el Senado, que requiere de los votos de la DC para sacar muchos de sus leyes adelante, nos tome por sorpresa con una ley de aborto libre. Siempre vamos a estar abiertos a discutir todos los temas, pero esto francamente es una invitación a la DC a ser parte de la oposición. Creo que se equivocó el presidente (...) Fue insuficiente las propuestas del presidente para la Región del Biobío"



**Joarina Pérez**  
 Diputada del Partido Demócratas

Rescato el tema de los cuidadores y de la Ley del TEA, donde hace una auto crítica de que no se ha implementado como se esperaba. En materia de seguridad creo que queda totalmente al debe en base a los problemas como la crisis migratoria, los problemas en fronteras y por cierto la inseguridad en la Macrozona, al estado de excepción. Hablé de cumplir lo que hemos pedido como Demócratas sobre el bono trimestral a Carabineros: esto es un cuarto de lo que esperábamos (...) Todos queremos sacar un proyecto de pensiones, pero sin ideología. Le habló a su electorado en materia del aborto, sabemos que no es una urgencia ni prioridad"